
Moi, ce qui me rend

heureuse, tout

simplement, c'est de

vivre, car on ne voit pas

toujours la chance qu'on

a d'être en vie, en bonne

santé et plein de gens

autours de nous qui

nous aiment tout

simplement...

Marie 12 ans Nimes
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